



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Karla Jhoana Gómez Espinosa

Nombre del tema: Ensayo de película de actor ingles

Parcial: I

Nombre de la Materia: Tipografía II

Nombre del profesor: María Eugenia Pedrueza Cano

Nombre de la Licenciatura: Diseño Grafico

Cuatrimestre: 4

INTRODUCCIÓN

“Sin importar lo mala que parezca ser la vida, siempre hay algo que puedes hacer, y tener éxito. Mientras que haya vida, hay esperanza”.

La humanidad ha avanzado basada en la necesidad de solucionar los problemas que se le han venido presentando en el diario vivir, lo que a su vez la ha hecho evolucionar hasta donde ha llegado hoy en día, la solución de los problemas requiere de que se den muchas opciones y diferentes caminos a seguir y que a su vez se trace un plan de acción para resolver la inconformidad que estos generan, la película “La teoría del Todo”(basada en el libro “Hacia el Infinito, Mi vida con Stephen Hawking” y dirigida por James Marsh), es de hecho uno de los mejores ejemplos no solo de superación, sino de persistencia y autosuperación, quizá aquí encontremos la respuesta a una pregunta importante en estos tiempos ¿Cuáles son los elementos que pueden llevar a cualquier persona a superar sus limitaciones y resolver problemas de manera efectiva?

DESARROLLO

Stephen Hawking es revelado al mundo a través de sus logros en los cuales estos no necesitan mayor presentación, sin embargo en la película “La teoría del todo” se deja al descubierto al hombre con toda una lucha, personal, profesional y espiritual que le hace recorrer un camino que nos puede ilustrar a cerca de la realidad de los problemas y los retos que supone para cualquier persona liderarse así mismo por un camino que no parece ofrecerle muchas opciones, claramente podemos observar en tres momentos todo un mundo y toda una vida de éxito y superación y un universo de posibilidades generadoras de soluciones.

El primer momento es él mismo como protagonista al verse enfrentado a la realidad de la enfermedad que lo empezaba a limitar y que le va mostrando que el camino definitivamente no será fácil, el tiempo que se le da es de solo dos años lo que sería un verdadero reto que lo lleva a decidir vivir cada momento con mucha intensidad y aprovechar el tiempo, nada le impide realizar su proyecto y pensar que con la ayuda de la que será su futura esposa (Jane) podrá lograr sus objetivos y se concentra en terminar el doctorado y probar su teoría.

El segundo momento es cuando debe aceptar sus limitaciones y acepta la ayuda que se le ofrece, la silla de ruedas y la colaboración de Jonatan (director del coro), entiende que su estado definitivamente empeora y que está necesitado de ayuda para alcanzar sus objetivos académicos y personales, además de entender que no puede ya hacer nada por sí mismo más que superarse y trazar un plan que efectivamente lo ayude alcanzar sus metas valiéndose de lo único que puede controlar y eso es su capacidad intelectual ya que en este punto después de una grave neumonía se le debe poner un respirador y pierde la capacidad de hablar, solo lo queda un leve movimiento en el pulgar, valiéndose de los recursos a sus disposición logra comunicarse y continuar, sigue demostrándose a sí mismo y a todos que no piensa rendirse en es este momento donde sus reflexiones sobre la importancia del tiempo su brevedad y la necesidad de actuar en vez de lamentarse toman más trascendencia y muchas de sus inmortales frases quedan como carta para las futuras generaciones.

El tercer momento y creería el de más trascendencia es la obtención de los logros no solo profesionales sino personales pues al mismo tiempo que su libro “Breve Historia del Tiempo” alcanza su punto máximo, su matrimonio acaba pues llega a la comprensión casi científica de que el tiempo para cada cosa tiene fin y que solo debe continuar sin importarlas limitaciones que el mismo expresa en su famosa frase “No puedes permitirte estar discapacitado en espíritu a la vez que físicamente”.

CONCLUSIÓN

No hay mejor demostración de superación que la mostrada a través de esta película y definitivamente se puede concluir que los elementos que llevan a cualquier persona a superar sus dificultades son simplemente la necesidad, el entendimiento y las ganas de superarse a sí mismo venciendo y no dejándose vencer, resolver las limitaciones que se nos presentan de manera efectiva es posible en la medida que todo corresponda a un plan organizado, planeado que permita tal como nos lo muestra el protagonista con su testimonio, no solo resolver sino continuar, es claro para el espectador de este documento fílmico que todos somos capaces de avanzar por encima de la limitación pues nadie ha tenido tantas dificultades juntas y aun así ha logrado tanto, más que los que lo tienen todo